

# PRESS RELEASE



# COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 32

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
VENDREDI, LE 22 MAI 1964

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce la nomination du très honorable Vincent Massey à la présidence de la Troisième conférence du Commonwealth sur l'éducation, qui aura lieu à Ottawa du 21 août au 4 septembre 1964, sur l'invitation du gouvernement canadien.

La Conférence, comme celles qui l'ont précédée, a été convoquée dans le but de traiter des programmes gouvernementaux de coopération dans le domaine de l'éducation au sein du Commonwealth, et non pas, à proprement parler, de l'éducation dans le Commonwealth. Les délégués à la Conférence d'Oxford tenue en 1959 recommandaient quatre genres différents de coopération: un programme de bourses d'études et de recherches du Commonwealth, la formation d'enseignants, l'envoi d'enseignants dans les pays membres du Commonwealth, et l'enseignement technique. A la Conférence de la Nouvelle-Delhi, en janvier 1962, les délégués ont passé en revue les travaux accomplis dans le cadre de ces programmes et ont étudié la possibilité de les élargir.

L'amélioration approtée dans les programmes depuis la Conférence de la Nouvelle-Delhi sera à l'ordre du jour à la Conférence d'Ottawa. Les secteurs actuels de coopération comprennent l'achat de manuels scolaires, l'éducation rurale et la tenue de conférences d'experts. On retrouve, parmi les sujets à l'étude, les techniques de grande diffusion dans l'enseignement, la collaboration